

Betreff:

Umgestaltung Alt-Nordenstadt (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob die für den angedachten ersten Abschnitt (Turmstraße) seit 2014 vorliegenden Planungsskizzen aufgegriffen und mit dem Ortsbeirat diskutiert werden können, um anschließend in die Umsetzung zu gehen oder ob in Anbetracht der inzwischen vergangenen Zeit und der anstehenden Neuplanung für das Areal des derzeitigen Gemeindezentrums eine Überarbeitung erfolgen muss und hierfür Planungsmittel zur Verfügung gestellt werden müssen.

Begründung:

Die Umgestaltung „Alt-Nordenstadt“ ist eine langjährige Haushaltsanmeldung des Ortsbeirates und hat auch in diesem Jahr Eingang in die Anmeldungen des Ortsbeirats Nordenstadt zum Doppelhaushalt 2022/23 gefunden.

2001 wurde ein Arbeitskreis eingesetzt, der Ideen für eine attraktivere Gestaltung des Areals, das den historischen Ortskern von Nordenstadt bildet, entwickelt hat. Die seinerzeitigen Ideen sind der Stadt bekannt.

Laut Schreiben vom 11. Juli 2014 liegen für den angedachten ersten Abschnitt (Turmstraße) bereits Planungsskizzen vor.

Wiesbaden, 05.07.2021